



PROPUESTA A LA COMISIÓN DE GESTIÓN DEL COMITÉ INTERCENTROS

Hemos tenido conocimiento que en diferentes provincias la actividad en Operaciones se está cambiando continuamente de tal forma que los trabajadores y trabajadoras se están encontrando en situaciones que de un día para otro realizan una actividad o trabajo diferentes al de día anterior, encontrarse en la situación de no tener actividad y escuchar por medio de sus mandos que se busquen trabajo para ese día, o que, el jefe inmediato asigne trabajo que tiene la contrata asignado, SIENDO ESTAS situaciones nada agradables para el día a día del trabajador y trabajadora.

Ante estas situaciones que se suceden diariamente y en diferentes provincias vemos imprescindible que deben tomarse medias por parte de este Comité Intercentros.

Por lo tanto solicitamos, que el Comité Intercentros se dirija a la Empresa para:

- **Que se le entregue un Plan de Actividad de Operaciones de Red detallado provincia por provincia para los próximos 6 meses.**

Madrid, 19 septiembre 2016